



Se incendian de forma inexplicable mas de treinta caballerías de cañas y otros terrenos en Artemisa



Foto: ICLEP

Incendio ocurrido este 21 de enero en varios terrenos del municipio Artemisa

TITULARES



Foto: ICLEP

Cierran escuela después de nueve días sin agua potable en la instalación.

Pág. 2



Foto: ICLEP

Después de realizada la denuncia en El Majadero contratan custodios en el cementerio.

Pág. 2



Foto: ICLEP

Apagón eléctrico detiene función circense y no devuelven el dinero pagado por las personas.

Pág. 5



Cierran escuela por falta de agua potable

Yaritza Gainza
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Después de 9 días sin abasto de agua potable, el miércoles inspector sanitario cierra la escuela El Lavandero, donde un grupo de estudiantes llevaba días sin asearse.

El 15 de enero, resultado del cúmulo de quejas emitida por padres de los internos el departamento de salud pública municipal tomó cartas en el asunto. La poca agua que llegaba al plantel era suministrada en pipas (carro cisterna) y apenas alcanzaba para cocinar.

Según Yaliesqui Suárez, profesor de la escuela, la escasez reina desde hace 9 días. Una vez activado el sistema de bombeo no llega agua debido a salideros en las tuberías que comunican con la cisterna matriz del plantel escolar.

La avería fue comunicada a la dirección de educación del territorio, de donde fue remitida al departamento de acueductos y alcantarillados. Ante la demo-

ra del accionar directivos de educación gestionan una pipa para un viaje diario, que no garantiza la vida interna de la institución.

Suárez agregó: "Orlandito, el administrador, encendió la turбина y estuvo todo un día hablando sin que llegara agua a la cisterna. Es entonces cuando se percata de los salideros en las tuberías que conducen a la escuela. De ahí va y se lo comunica a la directora Yaquelin. Nueve días y no vinieron a solucionar el problema".

Osmel, un estudiante, afirmó el miércoles que hacía dos días que no se bañaba por la falta de agua. Otros estudiantes añadieron que la parte más crítica radicaba en los sanitarios, colmados de excrementos, y ya era insoportable la estancia en los albergues debido a la fetidez de los baños. "Lo mejor que hicieron fue cerrar la escuela, porque casi nos enfermamos, con tanta inmunodicia", dijo Osmel.



Sin agua 356 casas de un barrio desde hace 21 días

Katia Lima
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Debido al colapso del bombeo presumiblemente a causa de un corto circuito que dejó fuera de servicio al motor, vecinos del barrio El Chalet denunciaron este martes que desde hace 21 días no llega agua a ninguna de las 356 casas del barrio.

Anamilka Cruz, residente en la comunidad El Chalet, cataloga de crítica y desesperante la situación en el barrio. Después de días de protestas continuas el delegado del Poder Popular logró traer una pipa (vehículo cisterna) los primeros 6 días. Han transcurrido 15 jornadas sin que esto vuelva a ocurrir.

La alarma en la comunidad ha crecido una vez sabido la ausencia de acciones para dar solución a la estación de bombeo, lo cual presume la durabilidad de la crisis. El delegado comunicó a vecinos que comunales dice no tener petróleo para enviar

una pipa diaria, por lo cual se declaró incompetente para cumplir con las funciones para lo cual fue elegido.

Lisbeth García, vecina, apuntó: "Tengo a mi padre encamado. Hay que a diario lavar la ropa de cama. No tiene control con sus necesidades fisiológicas. Tampoco tengo como pagar lo que piden los particulares por cada pipa, se lo he dicho al delegado. Como es que comunales dice no tener petróleo y las mismas pipas de esa empresa son las que nos venden el agua, de donde obtienen el petróleo, peor aún porque lo permiten estas cosas.

En medio del suplicio los suministradores particulares están cobrando 250 y 300 pesos MN (Moneda Nacional) por cada pipa. Denuncian los vecinos que se trata de las mismas pipas provenientes de comunales, pero fuera de horario laboral.



Contratan guardias de seguridad en cementerio artemiseño

Lázaro Sánchez
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Once días después de publicada la nota 'Continúa generando noticias cementerio artemiseño', este lunes concluida una reunión con los trabajadores se informó que se expulsaba al sepulturero implicado en los hechos, además de contratarse guardias de seguridad para velar por el camposanto.

El 6 de enero, según información aportada por obreros, Sergio, director de comunales, convocó a una reunión para informar que fue verificada la denuncia aparecida en la edición 112 del boletín. Se detectó como el responsable de los hechos al sepulturero Orlando. El empleado quedó expulsado de inmediato.

Robinel, trabajador de la empresa, afirmó que Sergio dijo haber leído la nota en El Majadero, donde se informaba de los

hechos ocurridos en la noche del 31 de diciembre. Agregó que el directivo estaba visiblemente contrariado y amenazó con botar a todo el mundo si se enteraba de otra queja en la publicación.

"Contraté dos custodios para velar por que esta situación no se repita. Situaciones que han venido ocurriendo. Basta ya, que a mí no llegue un numerito más del cementerio. No quiero escuchar más el nombre del cementerio en el periodiquito ese o boto a todo el mundo", fueron las palabras de Sergio según testimonio de Robinel.

Evelin Mesa, vecina cercana al cementerio contó que a observado que pasadas las 6 de la tarde llegan el custodio y cierra las rejas, desde entonces se nota la tranquilidad en el campo santo.

Briseida, vecina de la necrópolis, aseguró que desde el propio día seis de enero se observan las luces del cementerio prendidas, acción que era descuidada con frecuencia. La puerta de entrada, cerrada. Concluye que desde su casa se observa al custodio recorriendo el lugar.



Claman familias por azúcar blanca en las bodegas

Alberto Aquino
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Desaparece en enero azúcar blanca de las tiendas artemiseñas, uno de los cinco productos garantizados cada mes por el gobierno en la canasta básica, informó la consumidora de la tienda La Cubana Norma Estrada.

La reparación del techo del almacén central 204 sin antes evacuar las existencias hizo que se mojara todo el azúcar. Las gestiones para que se reponga el alimento en lo que queda de mes parecen condenadas al fracaso, luego que se supiera que no contaban con sacos para envasar azúcar en la industria azucarera del territorio.

Estrada había exigido a la bodeguera Diosmaris en los primeros días de enero que le vendiera la cuota de azúcar blanca. La empleada informó que la falta de combustible para extraer el producto del almacén antes de retirar el

techo facilitó que en el primer aguacero todo se arruinara.

Cristina Vigoa, otra consumidora, dijo: "Lo que ocurre en el país es digno de una comedia de absurdo terrorista. Dejan que el azúcar se moje para ahora intentar resolver a toda costa. Yo le saco el petróleo a los tanques de guerra y evito el descontento popular. Además, hay otras soluciones: pongo en las bodegas el azúcar de dos meses. Es que hay tanta locura y descoordinación que nunca se sabe. Es el desinterés de todos estos dirigentes y la gran verdad es que les gusta poner al pueblo a pasar trabajos y carencias".

Pedro González Carpio, estibador del almacén, explicó que no se pudo mover el azúcar del almacén porque la reparación fue sorpresiva. Agregó que unas 128 bodegas y 6 mercados mixtos también resultaron afectadas por la situación.



Suspenden festival de música por falta de kilowatts

Mayquel Delgado
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). A escasas horas de dar comienzo la 8va. edición del festival de música Tomás Quintero, la directora de la casa de cultura artemiseña clausuró el evento por falta de kilowatts, informó esta tarde el organizador del evento Tommy.

Después de dos meses de ensayos y preparativos logísticos la clausura devino en desencanto no solo para los artistas aficionados del territorio, sino que la comunidad lamenta lo sucedido. Según Tommy hubo llanto entre los muchachos. Otros, simplemente abandonaron el proyecto.

Marcó tanto a organizadores como al pueblo la falta de voluntad de las autoridades del gobierno artemiseño en pos de alternativas. Una gestión de última hora realizada por Tommy encontró la negativa habitual de los funcionarios. En el cine-teatro Juárez

tampoco se pudo.

Erika Chil, integrante del grupo de danza Alta Sociedad, dijo: "Éramos ocho parejas de baile en el grupo que nos sacrificamos para compra la ropa y los zapatos, porque todos somos pobres. Queríamos actuar ante nuestra gente, era nuestro sueño. El gobierno no puso un quilo, todo lo contrario, y mira que pasa". Confirmó Tommy que la directora de la casa de cultura lo había llamado vía telefónica a su casa para comunicarle de los pocos kilowatts que quedaban, lo cual resultaba en cierre del evento. La funcionaria agregó que solo contaba con reservas para mantener una que otra lámpara energizada.

Aseguran residentes lo lastimoso que resulta que después de siete años manteniendo una tradición la apatía de los funcionarios la destruyó.



Foto: ICLEP

Bodega mini mercado La Cubana



Foto: ICLEP

Casa de la Cultura artemiseña



Prohíbe policía culto de pastores de iglesia cristiana

Por: Marlen Rosa
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). En la mañana del domingo 12 de enero mientras pastores cristianos oficiaban un culto religioso, donde los protagonistas eran niños, el jefe de sector de la policía irrumpió en la casa-culto para detener el evento, cosa que logró después de groseras amenazas. El 12 de enero Jorge Luis, jefe de sector de la policía, se presentó en la vivienda de Marisol y Francis, pastores cristianos de la denominación “La Biblia Abierta”, para exigir el cese inmediato de la escuela dominical, donde participaban 17 niños con edades comprendidas entre 5 y 10 años. La actitud irritada del uniformado hizo que los niños entraran en pánico. Meibol Echevarría, presente en el salón de la vivienda, sito en Calle 28 esq. Línea, indicó que en medio de cánticos habituales de cada domingo irrumpió el policía, quien vive a solo 20 metros de la casa, vestido sin estar uniformado y mandó al terminar el culto en el momento. Jorge Luis argumentó que un vecino había presentado una queja.

tentó reanudar el culto el oficial poseído por la ira y animado de poses violentas amenazó con detener al religioso por desacato. Marisol, la esposa, intervino en la discusión dando por concluido el evento. Ismaray Delgado, otra testigo, dijo: “Los niños preguntaban asustados porque se interrumpía la escuelita dominical. Realmente, fue algo que nunca debió suceder. Si para algo sirvió esto es por la personificación del mal. Aquel policía era satanás contra la obra de Dios”.



Foto: ICLEP

Casa de Marisol y Francis

Cuando el pastor Francis in-



Hacen cola difuntos para ser cremados

Juan Carlos Fernández
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Ayer, en un suceso definido de insólito un cadáver no pudo ser cremado por no estar en la cola de los difuntos, informaron esta mañana familiares del occiso Andrés Lima, donde el retraso en la fila está relacionado con la falta de gas y otros insumos.

El 17 de enero en cumplimiento de última voluntad parientes de Lima se dispusieron a cremar el cadáver. Declara Yudelquis, hija del fallecido, que después de terminado los trámites de rigor comenzaron a aparecer las trabas. La última, la cola de cadáveres por falta de gas.

El acuerdo con Adurís, jefe de turno de la funeraria artemiseña, incluía 3 horas de velatorio en la ciudad y posterior traslado hasta el crematorio ubicado en el municipio San José. En el lugar, el operario de guardia argumentó que el nombre del fallecido no estaba enlistado en los turnos de difuntos allí en cola. El técnico agregó que tampoco había gas.

Añaden los familiares de Andrés que el empleado de la

funeraria Adurís había insinuado que en ocasiones esos trámites se complicaban, pero con un dinerito todo tenía solución. “Hay mucho papeleo. Además, hace falta un documento firmado por el difunto para quemarlo. Parece que la gente siempre olvida pedir el papel al finado. Aunque, no hay cosa que no pueda resolverse”, dijo Adurís.

Yosniel, hijo del difunto, confirmó que Adurís pidió 20 CUC (Moneda en Divisas) para resolver el problema; dejando claro que ese dinero no era para él, que él solo hacía un favor a otras personas.



Foto: ICLEP

Funeraria artemiseña donde ocurrió el echo

Sobre el idioma



Palabras frecuentes que se escriben con Y

Adyacente ahuyentar arroyo ayuda ayer ayuno bayeta boyero cuyo hoyo joya guayabera guacamayo maya mayor malayo papagayo epopeya reyerta soya tramoya tocayo cocuyo mayoral chayote rayón ensayo mayordomo chirimoya guayo leyenda

Un espacio para la opinión sin censuras

- ◆ Manuel Veliz, vecino de la calle 58, dijo: esta bueno el periódico, soy adicto a leerlo, así nadie me hace cuentos .
- ◆ Dairon Benítez, residente en el reparto pablo Torres, comentó: a mi me gusta mucho leer El Majadero, ese si dice las cosas como son sin tapujos, como debe ser.
- ◆ Verónica Maury, vecina de la calle 26, entre línea y Manuel Vades, refirió yo creo que se necesita ser valientes para hacer una cosa como esta, a pesar de todo lo que ustedes pasan siguen trabajando para llevar la verdad al pueblo, los felicito por ese valor.



Sin equipo de ultrasonidos hospital de Artemisa

Por: Elier Suarez
Cubano de a pie

Artemisa (ICLEP). Desde el 11 de enero permanece sin brindar servicios equipo de ultrasonido en el hospital general docente Ciro Redondo; después de prolongarse por más de tres años el mantenimiento que debería recibir el equipo según el fabricante, explicó, Yoel Cristóbal, trabajador del centro;

Según la propia fuente se desconoce la causa de la rotura del equipo ya que no han ido los técnicos capacitados para revisarlo, agregó además que, los enfermos y embarazadas son trasladados hacia otros centros para que les realicen los ultrasonidos.

Lorena Aguilera, gestante de 32 semanas contó que ella ha tenido que ser trasladada hacia el policlínico Tomas Romay en cuatro ocasiones y que las dos últimas veces ha tenido que caminar desde el hospital hasta el policlínico porque no ha habido ambulancias para el traslado.

Otros afectados han sido los pacientes externos que han

tenido que cambiar los turnos en varias ocasiones, tal es el caso de Deysi Vásquez, residente en la zona rural El Mirador, la misma refiere que cada vez que acude al centro le cambian el turno pero no le informan sobre el estado del equipo, “Ya estoy cansada de que cada vez que voy al hospital las muchachas de admisión no sepan decirme para cuando estará reparado el equipo, yo sigo viniendo al hospital y cambiando el turno todas las semanas y no puedo sacar el turno en otro lugar porque no dicen que no pertenece ahí y ya, hasta cuándo vamos a ser maltratados por esta potencia medica”, terminó diciendo Vásquez.



Foto: ICLEP
Hospital Ciro Redondo García.



Suspenden función de circo con entradas vendidas

Adurís Leiva
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). Por un apagón, el miércoles decenas de personas tuvieron que abandonar el circo después de pagar la entrada sin opción de recuperar el importe del boleto, luego que en taquilla negaran hacer devoluciones de un espectáculo que apenas había comenzado.

El 15 de enero, en la función de las 7:00 P.M., con el grueso de personas ingresando a la carpa se interrumpió el fluido eléctrico. La demora hizo suponer un apagón, por lo que muchos residentes acudieron a la taquilla por la devolución del importe de la papeleta. El empleado de la taquilla dijo no poder hacer devoluciones ya que ellos no eran responsables por la falta de fluido eléctrico.

Aniel Cuendias, quien compró dos papeletas por el precio de 20 pesos MN (Moneda Nacional), confirmó que cinco minutos de haber entrado a la carpa, recién se produjo la función, se produ-

jo el apagón. “La gente no sabía qué hacer. Algunos regresaron a la taquilla para recuperar los 20 pesos MN, cosa que fue imposible”, dijo Cuendias.

Laura Campos, también víctima de la situación, aseguró que muchos que habían comprado la papeleta ni habían entrado al circo. Incluso, en la misma taquilla, segundos antes del apagón, Yoandris, el taquillero, negó hacer la devolución. Cuando las protestas subieron de tono se presentó un individuo que dijo ser jefe. Este aseguró que en la próxima función los afectados no pagarían.

Yamel, otro afectado, explicó que el no alcanzo a ver la función ya que fueron los últimos en entrar al lugar y no tenían acceso visual.

En la jornada siguiente luego que se agotaran los boletos de la taquilla fueron admitidos los pendientes. Ya no quedaba capacidad disponible, tuvieron que sentarse en el piso.

CONOCE TUS DERECHOS

Carta de las naciones unidas

La Asamblea General

Artículo 9

Nadie podrá ser arbitrariamente detenido, preso ni desterrado.

Artículo 10

Toda persona tiene derecho, en condiciones de plena igualdad, a ser oída públicamente y con justicia por un tribunal independiente e imparcial, para la determinación de sus derechos y obligaciones o para el examen de cualquier acusación contra ella en materia penal.

Artículo 11

1. Toda persona acusada de delito tiene derecho a que se presuma su inocencia mientras no se pruebe su culpabilidad, conforme a la ley y en juicio público en el que se le hayan asegurado todas las garantías necesarias para su defensa. 2. Nadie será condenado por actos u omisiones que en el momento de cometerse no fueron delictivos según el Derecho nacional o internacional. Tampoco se impondrá pena más grave que la aplicable en el momento de la comisión del delito.

(Continuará)



Los signos pueden ser más que signos

Alexis Pérez
Cubano de a pie

Los navegantes que desean enlistarse en el próximo viaje una vez que el barco comienza a hacer agua de inmediato se preocupan por localizar el agujero. Es la acción lógica. Cuando se pretende continuar con vida es la acción priorizada. Los signos hablan. Es como la fiebre que padece el cuerpo humano. En el mundo lógico los signos constituyen antesala de direcciones a tomar. No obstante, las vías trilladas por civilizaciones precedentes, en Artemisa los signos que muestran alarma en el colapso del sistema educativo no parecen importar a nadie. Es mantener abierto a cualquier precio el proceso; con eso basta, aunque honrar el término educación se esté deshaciendo en pedazos. Se han denunciado con nombre y apellido casos de profesores corruptos, delincuentes y ahora ha llegado el turno a los depredadores sexuales.

El 7 de diciembre, día que coincide con la peregrinación a cementerios para homenajear a los mártires, un profesor intentó abusar sexualmente de una niña. El hecho está comprobado. La vecina de la estudiante, con su interrupción a tiempo, evitó la consumación del hecho. Los padres hicieron la denuncia en la estación policial. Por el simple hecho que la niña no quiso hablar la acusación no procedió. Pero, qué hay del plantel educativo. Si había tantas pruebas que apuntaban al docente, escuela que respete el sagrado concepto de educar lo mínimo que puede hacer es iniciar una investigación. Un individuo involucrado en semejante uso, aunque escape de lo punitivo, no debe continuar frente a un aula. Para asombro de padres y comunidad la directora del centro educativo derivó responsabilidad en el coqueteo de las niñas. En caso como el anterior ya no queda nada más que hacer. Es de recoger y vamos.

La escasez de maestro no puede abrir las puertas a quienes no sientan el magisterio en su justo lugar. Las personas sin calificación técnica y moral que inundan las aulas cada día empobrece la calidad del proceso docente. De no pararse el fenómeno se está llegando a un punto de no retorno. Es cardinal mantener aula abierta, aunque el recinto vierta en fábrica de delincuentes. Lo que egresa para la calle deja mucho que desear. En el universo los signos tienen su razón de ser. Cuando el hombre llegó ya estaban los signos en la tierra. Por mucho que se intente no son un invento del imperialismo.



El dilema por el día del educador

Fresniel Franchi
Cubano de a pie

Desde la prehistoria ha sido imperativo la carrera tras los recursos. Para el sustento es lícito, pero que decir cuando hasta el aire a respirar está marcado por el tener en detrimento del ser. Hoy, todo indica que tener más en el bolsillo que en el espíritu es identitario de mejores genes. Un asunto que hace décadas olía mal en Cuba. En el presente nacional es todo lo contrario, el recurso monetario marca el rumbo social. Ejemplo tenemos en el día del educador. Se ha dictado por emisoras nacionales que no es correcto exigir dineros a los padres para festejar la jornada del docente, sin embargo, la práctica contraria es indetenible. No es que los maestros no lo merezcan, sino que todas las familias no están en condiciones de contribuir con los cuantiosos aportes percápitales que son exigidos. ¿Cómo resuelve una familia de bajos ingresos que en una misma escuela tiene matriculado más de un niño? ¿Cómo queda la autoestima de un niño frente a sus compañeritos cuya madre no pudo aportar?

El 10 de diciembre padres de niños que cursan preescolar en la escuela Juan Pedro Carbó protestaron por la iniciativa de la maestra Irina, luego que esta exigiera 3 CUC (Moneda Convertible) para festejar el día del educador. Algunos padres no estuvieron de acuerdo. Incluso, hubo una madre que se negó de inmediato debido a que tiene dos niños en aulas diferentes. La señora argumentó que 6 CUC no podía ceder so pena de pasar hambre ella y sus hijos el resto del mes. Lejos de encontrar apoyo en la educadora que conducía la reunión está montó en cólera. La primera acusación fue de intento de sabotear una actividad tan importante como la del día del educador. Faltó poco para la etiqueta habitual: mercenaria aliada del imperialismo yanqui. La mujer terminó siendo expulsada del lugar por la educadora.

Siempre hemos dicho que el espíritu monetario hace bien al progreso mientras lleve al mejoramiento humano, como dictaba nuestro Apóstol José Martí. No es correcto aplastar emocionalmente a una madre y su prole porque no tiene manera de tener. El destino fijó que esta madre fuera pobre. Todo indica que mientras más se tenga en el bolsillo más poderosos resultan los genes. El dilema por el día del educador es muestra de esto. Solo queda pendiente saber si el niño cuya madre no pudo aportar llegó tarde al pastel.



Protestan pacientes por falta de oxígeno en policlínicos

Francisco Ortiz
Cubano de a pie

Artemisa, (ICLEP). El viernes, la rotura de un camión con suministros sin posibilidades de alternativas por ausencia de combustible conllevó a que el tratamiento de aerosol en centro asistenciales colapsara, donde no quedó otra alternativa a familias de enfermos que buscar tratamiento en otros municipios.

El 10 de enero cuando al carro que traía los balones de oxígeno se le fundió el motor en medio de la travesía, muchas personas esperaban por el suministro. Según Odalis, directora del policlínico, Adrián Sansaricq, enviar otro camión era imposible, no había combustible.

Lizet Miranda, madre de una niña asmática, que acudió al centro para que le suministraran un aerosol, explicó que había unas 12 personas en el policlínico protestando por la situación. Las personas tuvie-

ron que retirarse sin tomar el aerosol. Agregó Miranda que en ningún policlínico había oxígeno. El mismo carro suministra a todos los centros incluido el hospital.

“Tuve que buscar una máquina de alquiler y llevarme a mi hija para el hospital de guanajay. Allí logré darle aerosol. Si mi hija hubiese estado en crisis fuerte no me hubiera dado tiempo llegar con ella a guanajay. Son 12 kilómetros. La gente estaba encendida. Cuando un carro del gobierno se rompe acto seguido encuentran solución. Para el pueblo es diferente. Cada día la medicina es más costosa”, concluyó Lizet.

Por colaboradores de la publicación, al cierre de esta nota informativa, se supo que el camión cargado de balones de oxígeno continuaba a la deriva. Entrada la tarde todavía no había solución.



Policlínico Adrián Sansaricq de Artemisa

Nacionales



Horas de angustia en Artemisa por incendio de grandes proporciones

Un incendio de grandes proporciones se registró la noche de ayer martes en Artemisa, donde bomberos y guardabosques se unieron para finalmente sofocarlo sobre las 3 de la madrugada.

El *Periódico Artemisa* reportó vía Facebook que el siniestro afectó zonas como el reparto 13 de Marzo, Mongolos, la



Cooperativa Pablo Torres, el Cementerio y el Chalet.

No se registraron zonas residenciales afectadas o personas

heridas, pero sí se quemaron terrenos con caña y la ceniza provocó que **se incendiaran vertederos de basura.**

Dos muertos y 22 heridos en masivo accidente del tránsito en Santiago

Este pasado sábado fue nuevamente un día sangriento en las carreteras cubanas, al producirse un lamentable accidente del tránsito en el cual perdieron la vida dos personas y otras 22 resultaron heridas, según informa el periódico estatal Granma. Durante la tarde noche, un semi-ómnibus marca Kamaz chocó frontalmente contra un camión Maz-500 que venía en sentido opuesto. El incidente tuvo lugar en el tramo Dos Palmas-Yarayabo, de la Carretera Central, perteneciente a la provincia de Santiago de Cuba.



Internacionales

Estados Unidos confirma primer caso de coronavirus proveniente de China

Estados Unidos ha confirmado este martes el primer caso del coronavirus (2019-nCoV) en el país, un hombre



que tuvo que ser hospitalizado la semana pasada en el estado de Washington después de un reciente viaje a la ciudad china de Wuhan, el epicentro de una epidemia que **ha dejado ya al menos seis muertos en el continente asiático.**

Oportunidades

Todo tipo de celulares en: "El Doctor"
Calle 12 entre 48 y 50, Artemisa

En venta juego de comedor
Contactar a Yolanda al 45363629

Zapatos deportivos por solo 60 cuc
Llamar a Yoandris al 47 35 7433



CUBANOS DE ADENTRO Y DE ABAJO

El portal CUBANOS DE ADENTRO Y DE ABAJO tienen un compromiso con la verdad, la justicia y el derecho, la razón de lo honesto, lo honrado y lo honorable por encima de cualquier ambición concupiscente.

Primero con la Cuba oprimida, obligada a callar sus más profundos sentimientos, atrapada en el timo del castrismo, la Cuba de adentro y de abajo, la ,as sufrida, la mas humillada, la , mas burlada. Con esta Cuba primero y después con la Cuba de afuera.

Para mas información visite:

www.cubanosdeadentroyabajo.wordpress.com

www.verdadesoscuras.wordpress.com



El **MOVIMIENTO CRISTIANO LIBERACIÓN (MCL)** fue fundado en 1988.

Sus miembros son cubanos, creyentes y no creyentes cuya visión es el cambio pacífico y democrático de respeto a la dignidad humana.

Contacto: Teléf. 53333923

Consejo de redacción

Director: Mabel Páez Díaz

Redactor / Editor: Reisel Acosta Aquino

Periodistas: Francisco Ortiz, Marlen Rosa, Katia Lima, Alexis Pérez, Fresniel Franchi, Lázaro Sánchez, Alberto Aquino, , Mayquel Delgado, Adurís Leiva, Juan Carlos Fernández, Elier Suárez, Yaritza Gainza.

Email de la sede : mabelgreeneyes@gmail.com

Teléf. Móvil: (+53) 52973788

Dirección de la sede: Calle 25 final, finca Calderón, provincia Artemisa.

Dirección ejecutiva en Cuba

Teléfono

Drt. ejecutivo: Alberto Corzo Corzo

54559398

Drt. administrativo y de M+E: Carlos Alberto Torres Fleites.

58447643

Drt. de capacitación: Pedro Luis Hernández

54843711

Dirección general en EE.UU

Drt. general: Normando Hernández González

Drt. administrativo: Ervin Ibarra

Email del instituto: institutocubano@gmail.com

LA INJUSTICIA RECLAMA JUSTICIA



CARLOS A. COSTA



MARIO M. DE LA PEÑA



PABLO MORALES



ARMANDO ALEJANDRE, Jr.

**Mártires del
24 de Febrero, 1996**